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Zur Sitzung am Gremium 

30.04.2019 BV Cronenberg 
 
 
 
 

Gemeinsamer Antrag CDU und Grüne 

 

 

Antrag: Schule Berghauser Str. 45 
 
 
Die Fraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der BV Cronenberg beantragen, 
die Bezirksvertretung möge beschließen: 
 
 

1. Das unter Denkmalschutz stehende Gebäude Berghauser Str. 45 ist dauerhaft zu 
sichern und zu erhalten. 

2. Es ist durch eine Prüfung des Rechnungsprüfungsamtes festzustellen, welche 
Entschei-dungen der Verwaltung oder einzelner Mitarbeiter zum jetzigen Zustand des 
Gebäudes geführt haben. 

3. Die bisher vom Gebäudemanagement der Stadt Wuppertal mit bis zu 14 Millionen 
Euro angegebenen Kosten beziehen sich auf das gesamte Gebäude einschließlich 
des Anbaus, welcher mit einem neuen Dach versehen ist und nicht unter 
Denkmalschutz steht. Deshalb ist eine Kostenrechnung ausschließlich für das 
denkmalgeschützte Gebäude vorzulegen. 

4. Darüberhinaus sind die bisher angefallenen Kosten für Architektenleistungen zur 
Planung der Wiederherstellung darzustellen. Die Kosten sollen auch den Umfang für 
die in den Prozess eingebundenen Fachplaner, z.B. Statiker und Prüfstatiker, 
enthalten. 

5. Es sollte geprüft werden ob die bisherigen Auftragsvergaben im Einklang mit dem § 8 
der Hauptsatzung der Stadt Wuppertal stehen. 

6. Es ist ein Konzept zur zukünftigen Nutzung des Gebäudes zu erarbeiten und 
vorzulegen. Dieses Konzept soll auch die zukünftige Nutzung des gesamten 
Grundstücks beinhalten    (Feuerwache mit mind. 6 Werkdienstwohnungen für 
Feuerwehrangehörige und eine Sport-halle für den Cronenberger Sport mit 
Tribünenplätzen für den Rollhockey- und Handballsport). 



7. Für den Doppelhaushalt 2020/2021 sollten die notwendigen Planungsmittel und in 
den Folgejahren die Investitionsmittel eingestellt werden. 

 
Die Begründung erfolgt mündlich. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

Günter Groß         Regina Orth  
CDU-Fraktionsvorsitzender in der BV Cronenberg    Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN 
        in der BV Cronenberg 
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